

グループホーム きたがわ荘便り

R2年12月 発行

敬老会

1ヶ月遅れでしたが、敬老会を行いました。

延岡市と施設より米寿のお祝いを頂きました。おめでとうございます！久しづりの慰間に楽しい時間を過ごされたようでした。昼食は職員が作ったお祝いのお膳を美味しく頂き、午後からはホームにて、敬老祝い品をお渡しました。一人一人名前を呼ぶと大きな声で返事をしてくれました。隣の利用者と「なんじやろうか」と言葉を交わされて、笑顔が見られました。



行事食



今年は新型コロナウイルスの為 鮎やなに行けず、ホームにて鮎の塩焼きを頂きました。自分で竹に刺さった鮎の身をほぐして、きれいに食べることができるなど、「今年の鮎は大きいね」と会話をしながら楽しく頂くことが出来ました。来年は、鮎やなで食べることが出来るといいですね。



菊の花見学

運営推進委員の方のお宅の菊の花を見学させて頂きました。

久しぶりの外出に笑顔も多くみられ、仲のよい利用者とも会話が弾みました。

車窓から外を見て、お互いにふるさとを語りあい、庭に咲いている花や池の鯉を見つけ感激されてました。またお茶やお菓子を頂きながら、地域の方とも触れ合うことができ、楽しいひとときでした。

